
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（協議会等名） 
横山公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
横山公民館 電話０４２－７５６－１５５５（直通） 

開催日時 令和３年１１月１２日（金） 午後７時３０分～９時１０分 

開催場所 横山公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １６人（別紙のとおり） 

その他    

事務局   ２人（館長代理、他１人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

（１）令和３年度上半期事業結果及び下半期事業予定について 

（参考） 

  ・横山地区青少年健全育成協議会事業 

  ・横山地区健康づくり普及員事業 

（２）公民館まつりの実施について 

（３）公民館長の推薦について 

（４）青少年指導委員の推薦について 

（５）青少年部委員について 

（６）その他 

  ・公民館運営協議会視察研修について 



協 議 の 要 旨 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

（１）令和３年度上半期事業結果及び下半期事業予定について 

   各専門部部長及び事務局から、上半期事業結果及び下半期事業予定について報

告があった。 

   また、参考として北川委員から青少年健全育成協議会事業、望月委員から健康

づくり普及員事業についての報告があった。  

（２）公民館まつりの実施について 

   事務局から、公民館まつり実行委員会で検討した開催方法について説明があっ

た。 

（３）公民館長の推薦について 

  《末永館長退室、議長を石川副議長に交代》 

   事務局から、公民館長の推薦について説明があった後、本議題について公民館

運営協議会で協議するか、推薦委員会を設置して協議するかの意見を求めた。 

  （一同）運営協議会で協議との声あり。 

   挙手により出席者全員の賛成を確認し、この場で協議することとなった。 

   次に、候補者について意見を求めた。 

  ○末永館長に引き続きお願いしたらどうか。 

  （一同）異議なしの声あり。 

   挙手により出席者全員の賛成を確認し、末永館長に継続を依頼することとなっ

た。 

   《末永館長着席》 

   末永館長に公民館長の継続を依頼し、了承された。 

（４）青少年指導委員の推薦について 

   推薦について館長に一任し、次回の運営協議会で報告することが承認された。 

（５）青少年部委員について 

青少年部の構成団体である子ども会が減少したことにより、青少年部事業の運

営に人員不足が見込まれることから対策について意見を求めた。 

   ○問題点が漠然としているため、たたき台を作って協議した方がわかりやすい。 

   ○組織としての転換期となる。どのような人がどのくらい必要か整理して提案し

た方が良い。 

   ○全体像を数字で見せる方が良い。公民館だけで済むものではなく地区の問題と

して共有する必要がある。子どもたちが育っていく環境の問題として考えた方

が良い。 

 



○地区の子どもたちをどうするかは、青少年部だけの問題ではなく、公民館や地

区全体の話となる。いろいろな人や団体と相談していきたい。 

○子ども会が減るなど今は過渡期にある。学校も新しい時期を迎えている。ただ

無くしていくのではなく、子どもにとって何が必要かを考え、新しいものを作っ

ていくことが求められている。地域の皆さんが子どもたちのことを考えていただ

いていることに感謝します。 

○自治会からの選出や、PTA の青少年部員増員など、持ち帰って話し合ってもら

えるものなのか。 

○青少年部の構成などをわかりやすく整理して見せたらどうか。 

○次回に資料を出します。 

○運営協議会の前に資料を送付するなどして、事前に問題をもっと知ってもらう

必要がある。 

○自治会には青少年部のようなものはないのか。 

○人を固定すると個人に負担がかかるので、年間の行事に対して必要な人数を割

り振ってもらい、持ち回りでできればよい。 

●公民館として問題を整理します。 

（６）その他 

《公民館運営協議会視察研修について》 

      行き先は、立川防災館または、神奈川県総合防災センターとして、２月中旬か

ら下旬の平日に予約が取れた方で計画することとなった。また、計画が出来た時

点で内容を示して参加の有無を照会し、参加者が一定数以上いない場合は中止と

することとした。 

 《学校の様子について》  

○中学校はやっと平常を取り戻しつつある。昨年度は開校５０周年記念事業は実

施できなかったが、今年度は運動会は保護者無しで午前中のみ行った。コロナを

プラスにとらえて、学校事業を見直す機会としたい。事業は何名集めるかではな

く、本当に大事なものは何かを考え、集まった人で無理のないやり方で実施する

など根本的に見直す時期なのかもしれない。 

○学校を支えていただいている地域の方々に感謝しています。子どもたちもコロ

ナに負けない、みんなで誰かを笑顔にしたいと考えるようになってきた。１１月

２９日に開校５０周年のイベントを予定している。部外の方は参加できないが、

ドローンでの航空写真や、バルーンを飛ばすなど実施する予定です。 

 

 

 

 



横山公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

 氏   名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 末永 暁子 横山公民館長 議長 出席 

２ 矢部  祥子 横山小学校副校長  出席 

３ 松田 知子 作の口小学校校長  欠席 

４ 江戸谷 智章 清新中学校校長  出席 

５ 松岡 史朗 横山小学校ＰＴＡ会長  欠席 

６ 山田 由紀枝 清新中学校ＰＴＡ会計  欠席 

７ 吉田 貴亮 横山地区自治会連合会会長  出席 

８ 鈴木 崇 横山地区自治会連合会副会長  欠席 

９ 坂元 俊美 横山地区自治会連合会副会長  欠席 

10 髙橋 年廣 横山地区社会福祉協議会長 会計監査 出席 

11 ―  横山地区子ども会育成連絡協議会  ― 

12 長沼 幸江 横山地区老人クラブ連合会長  出席 

13 北川 春惠 横山地区青少年健全育成協議会長  出席 

14 笹村 幸子 横山公民館利用団体協議会長  出席 

15 森 きん子 横山公民館利用団体協議会副会長 会計 出席 

16 森  保 学識経験者  出席 

17 小星 雅明 学識経験者  出席 

18 鳥居 妙子 公募委員  出席 

19 羽深 シヅカ 公募委員  欠席 

20 川田 美惠子 公募委員  欠席 

21 石川 恭子 横山公民館文化部長 副議長 出席 

22 滝本 和敏 横山公民館体育部長  欠席 

23 鶴山 美紀子 横山公民館青少年部長  出席 

24 佐賀 淳司 横山地区民生委員・児童委員協議会  出席 

25 望月 敏代  横山地区健康づくり普及員協議会理事  出席 
 



 


